

Rennes. Une nouvelle directrice générale à l'école universitaire de management IGR-IAE

L'IGR-IAE Rennes, école universitaire de management, change de directrice générale. Hélène Rainelli-Weiss succède à Gwénaëlle Poilpot-Rocaboy, pour un mandat de cinq ans.



Hélène Rainelli-Weiss (à droite) succède à Gwénaëlle Poilpot-Rocaboy. | IGR-IAE [Ouest-France](#) Recueilli par Olivier BERREZAI. Publié le 01/07/2023 à 08h10

Hélène Rainelli-Weiss, professeure des universités à l'IGR-IAE Rennes, a été élue directrice générale mardi 13 juin 2023, lors du conseil d'administration. Elle est la troisième femme à prendre la direction de cet institut. Elle succède à Gwénaëlle Poilpot-Rocaboy, qui a dirigé l'école depuis 2018.

Hélène Rainelli-Weiss, la nouvelle directrice générale de l'IGR-IAE. | UNIVERSITÉ DE RENNES

Quel a été votre parcours ?

Être à l'IGR-IAE Rennes, c'est un retour aux sources. Étudiante, j'ai été diplômée de cette école. Après avoir enseigné au sein de l'IAE Paris Sorbonne puis de l'école de commerce de Strasbourg, je suis revenue à Rennes, en 2018, en tant que professeure des universités. Avant d'être élue directrice générale, j'étais responsable pédagogique du master Direction financière et finance verte.

Combien d'étudiants accueillez-vous ?

L'IGR-IAE, école universitaire de management, est l'héritière d'une longue tradition. Elle a été créée dans l'après-guerre et fait partie d'un réseau d'écoles à travers la France. C'est également une composante de l'Université de Rennes.

Nous avons actuellement 1 350 étudiants. Nous formons à partir de la licence 3 et, après, en master 1 et 2. Parmi les étudiants, il y a aussi 345 alternants. La moitié de nos diplômés trouvent un emploi en Bretagne ou dans le Grand Ouest, grâce à nos intervenants professionnels, à nos entreprises partenaires et à notre association d'anciens élèves.

Des projets pour la rentrée prochaine ?

Nous aurons une toute nouvelle offre de formation pour les cinq prochaines années. Il s'agit de s'adapter aux problématiques nouvelles et aux transitions, qu'elles soient environnementales, sociétales, numériques. Bref, former le mieux possible nos étudiants au monde de demain.

Nous faisons aussi de la recherche, avec des doctorants. Le but est de rapprocher recherche et entreprises, comme le montre notre fondation IGR-IAE.